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Comité Directeur 

Réunion du 28 mars 2024 

 

Président : M. Pascal TRANQUILLE 

Participants : Mesdames Sylvie SILVESTRE, Clothilde BRASSART, Charline TOURNEUR, Mélanie SCHMIDT et Messieurs 

Didier BARDET, Nicolas CAUVIN, Guillaume COMBES, Alain CRESSON, Jean François DEBEAUVAIS, Antonio DOS SANTOS, 

Philippe FOURE, Roland GRAIN, Aurélien HAMEL, Pierre LAVALARD, Alain LECLERCQ, Joël LEVECQUE, Régis PATTE, 

Mickaël SELLIER. 

Excusé : Monsieur Cyril PAGE. 

Assistent : Messieurs Jean Christophe FAVEREAUX, Président de la CAS, Emmanuel BOISSIER (CTD PPF) et Wilfried 

LECLERCQ, Directeur. 

 

Approbation PV du CD du 13/01/24  

Aucune remarque. 

Le PV est approuvé tel que paru sur le site du DSF le 19/01/24. 

Carnet :  

• Décès :  

Le Président se fait l’interprète de ses collègues et renouvelle au nom du Comité Directeur, ses sincères condoléances 

attristées aux familles endeuillées et cite : 

- Monsieur Thibaut TOUZET, bénévole du FC LA MONTOYE. 

 

• Félicitations :  

Au PEFA d’Amiens pour sa performance en terminant 2ème du Challenge Jean LEROY. 

Félicitations aux joueurs, au staff et à l’encadrement. 

 

Affaires courantes 

FFF 

• ANS PSF 2024 : 
Ouverture de la campagne 2024. 
Les clubs ont jusqu’au 30 avril pour déposer leur dossier. 
3 actions maximum par dossier, avec une sollicitation minimale de 1.500€ par dossier pour être recevable. 
Les clubs ont été sollicités par la FFF et relancés par notre service administratif pour assister au webinaire explicatif de 
l’ANS 2024. 
Les actions éligibles, retenues par la FFF dans les Projets Sportifs Fédéraux sont les suivants :  
 

- Promotion du sport santé 
o Développement d’une offre de foot en marchant 
o Développement d’une offre de Fit-Foot 
o Développement d’actions découverte et promotionnelles « Foot santé » à destination des entreprises et 

collectivités 
- Développement de la Pratique 

o Développement et structuration de la pratique féminine 
o Développement de la pratique Futsal 
o Développement du Football dans le milieu scolaire 
o Développement d’une offre de pratique loisir 
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o Développement et structuration de la pratique des jeunes 
o Développement de l’arbitrage 

- Développement de l’éthique et de la citoyenneté 
o Engagement environnemental 
o Le football comme outil d’insertion 
o Développement et promotion du Projet Educatif 
o Renforcer le « Vivre ensemble » : Lutter contre les violences discriminatoires, sexistes et sexuelles 
o Développer la mixité dans l’encadrement 
o Sensibilisation et mobilisation autour des valeurs des Jeux Olympiques et Paralympiques 

 
Le DSF aura la charge d’étudier l’ensemble de dossiers des clubs de la Somme, mais également de vérifier les données 
saisies sur le Compte Asso (LCA), proposer une somme pour chaque action déposée, et d’étudier les bilans effectués par 
les clubs pour l’ANS 2023.  
 

• De la DSI (Direction des Systèmes d’Informations) :  
La FFF a été victime d’une cyber attaque. 
Il est précisé que le process de sécurité informatique de la FFF a permis de déceler l’exfiltration frauduleuse de données 
de licenciés et de la circonscrire. 
Wilfried précise que le service administratif rencontre beaucoup de difficulté actuellement notamment sur les 
demandes de dérogations des clubs. 
 

• Séminaire des Directeurs de district : 
La LFA a organisé le premier séminaire des directrices, directeurs et responsables de District les 14 et 15 mars 2024. 
Cela était déjà en vigueur pour leurs homologues des Ligues depuis de nombreuses années. 
Wilfried a participé à cette formation.  Les échanges entre collègues furent très enrichissants, et l’inventaire des projets 
et actions mis en place par la LFA à disposition des clubs a de nouveau été abordé. 
 

• Le Foot entre en Jeu (JOP 2024) : 
Angélique et Julie mènent actuellement une campagne dans les secteurs pour sensibiliser les clubs aux différentes 
possibilités et accompagnement qui leur sont offerts dans le cadre des JOP 2024. 
 

• Toutes Foot : 
Cette action regroupe les actions « Journée des Féminines » et « Mesdames Franchissez la barrière » des saisons 
précédentes. Elle vise au développement et la structuration de la pratique féminine, ainsi qu’à la féminisation. 
Le Président précise que la visite du CNF de Clairefontaine du 01/04/24 entre dans ce dispositif, et qu’un dossier va être 
réalisé par le DSF. 
 

• Du Président de la LFA, Monsieur NORLOGUES Vincent, du 27/02/24 : 
Il est rappelé que seule la Direction médicale de la FFF est compétente pour accorder une dérogation relative au port 
d’un masque ou de collants. Cette information fait suite à la précédente concernant le détournement du principe de 
neutralité sous prétexte médical. 
 

• De Cynthia TRUONG, Structuration et développement des clubs de la LFA :  
Bilan financier de l’opération mini-buts FFF. 
Un mail de confirmation de commande a été envoyé à tous les clubs. 
La campagne de distribution du matériel est en cours, les clubs seront sollicités par les sociétés de livraison afin de 
convenir d’un rdv pour récupérer leur commande. 
Le coût pour le DSF est de 2.387€ cette saison. 34 clubs ont participé à cette action. 
 

• Logiciel FAL, information conjointe du Président de la LFA et du DTN :  
Report du déploiement généralisé aux territoires restant au début de la saison 2024/2025. 
Il s’agit d’intégrer toutes les demandes d’améliorations formulées par les utilisateurs actuels. 
 
 

• Développement et structuration de l’arbitrage fédéral féminin : 
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Présentation des Modalités de candidature AFFE 2 et JAFFE. 
Il s’agit du développement d’une filière Jeune arbitre féminine spécifique qui n’existait pas auparavant. 
 

• Formation des arbitres et arbitres assistants de club : 
Transmission des formations élaborées par la Direction de l’arbitrage. 
D’une durée de 4h chacune, elles visent à apporter une culture arbitrale aux dirigeants, joueurs et parents qui le 
souhaitent. 
Ensuite ces personnes seront prioritaires et pourront officier en tant en tant qu’arbitre central ou assistant en cas 
d’absence d’arbitre officiel ou de désignation officielle. 
Jean Christophe FAVEREAUX informe les membres que la CAS a déjà simplifié et raccourci cette formation au niveau 
départemental dont la durée est de 6h00. Passer à 4h, avec un contenu plus que succinct ne lui parait pas opportun. 
 

• Journée des Bénévoles : 
Elle s’est déroules les 23 et 24 mars 2024. 13 dirigeants de toute la Somme ont participé à cette belle opération de la 
FFF. 
Cette saison cela s’est déroulé à Lyon, à proximité du Parc OL dans un complexe bien agencé, et bien pensé. Ce fût un 
beau week-end apprécié de l’ensemble des dirigeants de la Somme présents. 
 

• Planning des Webinaires fédéraux 
L’ensemble des clubs du DSF ont été sollicités pour assister aux différents webinaires d’accompagnement mis en place 
par la LFA en février et mars. 
Les thèmes abordés étaient les suivants :  

- Emploi et insertion professionnelle 
- Le BMF et le BEF en apprentissage 
- La Campagne ANS – PSF 2024 
- Le Foot entre en jeu 
- Le Foot5, opportunités de pratique pour mon club 

 

LFHF  

 

• Soirée de fin de saison, le 22/06/24 : 
La LFHF souhaite mettre en avant 2 bénévoles par District lors de la soirée du 22/06/24. 
2 profils sont établis :  

- 1 homme et une femme 
- Investissement simultané dans leur club et au sein du DSF 
- Ancienneté au sein du même club (5 ans) 

Réponse pour le 02/04/24. 
Il est proposé Martine RETOURNE (FC PLESSIER) et Lionel HERBET (AMIENS SC). 
 

• Protocole d’accord financier : 
Signature du Président de la LFHF et du Président du DSF le 31/04/24. 
Elle comprend une part fixe de 50.000€ qui n’a pas évolué depuis 2016 ainsi qu’une ristourne surs licences évaluée à 
35.000€. Cette aide dépend du nombre de licenciés et peut donc évoluer. 
Et enfin une contribution à hauteur de 7.000€ par salarié en CDI au sein du DSF. Ce qui ne concerne pas les alternants et 
salariés mis à disposition. 
Pascal TRANQUILLE informe ses collègues qu’il a sollicité le Président de la LFHF pour que cette convention évolue 
notamment pour la prise en charge des alternants et des salariés mis à disposition au moins par moitié. 
Car si aujourd’hui nous avons la possibilité d’avoir des alternants, c’est aussi une obligation eu égard la charge de travail 
dévolue au district. 
 

• Commission Régionale Appel Discipline : 
Le Président de la Commission Régionale avance sur l’uniformisation des décisions disciplinaires au niveau régional. 
A priori les us et coutumes diffèrent selon les districts mais ne sont pas tous suivis. 
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Il est donc important de travailler de concert avec un barème régional à définir si besoin. 
Donc soit le DSF établit barème particulier à valider par le Comité Directeur soit la LFHF transmet son barème 
spécifique. 
 

• Cellule de Lutte contre les incivilités :  
Pascal TRANQUILLE, responsable de ce projet, réalise un condensé des idées et expériences partagées. 2 réunions ont 
déjà eu lieu. Il s’avère malheureusement que les incivilités touchent toutes les tranches d’âge, et commencent de plus 
en plus tôt, et les parents en sont bien souvent les principaux responsables. Une cartographie régionale est en cours. 
Un projet sera donc transmis à la LFHF pour le 1er juin, ce qui explique que les avancées ne sont pas développées aux 
membres du CD. 
 

• Dossiers FAFA : 
Relance concernant quatre dossiers FAFA dont les dates arrivent à échéance. 
Les mairies ont été sollicitées. 
 

Conseil Départemental de la Somme : 

 

• Appel à Projets Sport et Inclusion :  
Tous les clubs ont reçu les modalités de l’appel à projet ce 28/03/24. 
Attention, la date limite de dépôt du dossier est fixé au 01/06/24 pour une action qui sera à réaliser sur la saison 
2024/2025. 
Les objectifs sont les suivants : 
Le projet proposé, basé sur l’activité physique et sportive de loisirs ou de compétition, doit permettre principalement 
de :   

- mettre les samariens au sport notamment en amenant à l’activité physique et sportive les samariens 
éloignés de la pratique ;  

- contribuer à l’amélioration de la santé et du bien-être des pratiquants ;  
- permettre à des personnes présentant des troubles de la santé de pratiquer une activité adaptée ;  
- encourager la pratique pour les personnes en situation de handicap ;  
- changer le regard de la population sur les différents publics cibles ;  
- permettre l’intégration autour d’enjeux liés au développement de la mixité sociale ;  
- développer les projets transversaux.  

 
 
 

District  

 

• Retour sur les Trophées de Secteur 
 
Roland GRAIN, Président du Santerre, explique qu’il y avait une cinquantaine de personnes ce 10/02/24 à Nesle. Un très 
bon accueil du club hôte, et les clubs présents étaient ravis de l’organisation de ce 1er trophée du Santerre. 
Remerciements au dirigeant de l’ASP NESLOIS ainsi qu’à la Mairie pour le pot de l’amitié qui fut offert. 
 
Philippe FOURE note également une bonne présence des clubs de l’Amiénois puisqu’une quarantaine de dirigeants 
s’était déplacé. Merci à la mairie de Pont de Metz pour le prêt de la salle et à Antonio qui a œuvré en ce sens. 
 
Alain CRESSON avance une soixantaine de participants dans le Vimeu. Les clubs ont maintenant l’habitude de ce 
rassemblement annuel avec mise à l’honneur d’un dirigeant suivi du tirage des Coupes de Secteur. Cette saison c’est 
l’arbitrage qui fut à l’honneur, en effet c’est Guillaume LEVECQUE, arbitre de l’AS GAMACHES depuis 20 ans qui a été 
valorisé. 
 

• Bilan des compétitions : 
Philippe Foure transmet une ébauche du calendrier une nouvelle fois modifié à chacun des membres. Actuellement, il 
reste encore des solutions pour les différents championnats.  
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Cependant pour les coupes départementales, elles devront être selon l’avancement se dérouler les jours fériés et 
mercredi soir. 
Il est avancé l’idée de proposer des rencontres au mercredi pour la saison prochaine selon les catégories et 
compétitions. 
A ce jour, il reste 107 matchs toutes pratiques et catégories à fixer.  
Pour la saison prochaine la date du 1er tour de la coupe de France est connue, ce sera le 25/08/24 puis deux autres en 
septembre (les 8 et 22). Les championnats reprendront donc le 01/09/24. 
Il avance l’idée de fixer une journée de championnat en même temps que le 4ème tour de coupe de France. 
Il émet également l’idée d’exempter les clubs de D1 du 1er tour de coupe de France, et de réaliser la première journée 
de championnat à cette date, soit le 25/08/24. 
 
Pour les jeunes, possibilité hors D1 de repousser la date de fin du championnat, donc rien de dramatique. 
Le Président Pascal TRANQUILLE lui répète d‘être attentif aux sollicitations des clubs. 
 
La volonté des clubs de ne pas jouer durant les vacances reste un problème car c’est quasiment 2 week-end perdus 
systématiquement. Surtout cette saison en foot animation où il y a eu peu de plateau. 
Antonio a cependant essayer une formule à la carte en mars, suite au bilan de cette proposition, l’expérience sera 
renouvelée en avril et mai afin de proposer des plateaux supplémentaires aux clubs et surtout pour que les plus jeunes 
puissent également jouer plus.  
C’est à voir sur le long terme, mais si les retours sont positifs, ces plateaux seront intégrés au calendrier dés le but de 
saison. 
 

• Finances : 
Pierre LAVALARD, TG du DSF, fait un point sur les comptes du DSF. 
Un bilan à fin mars sera établi par Fiducial. 
 

• Centenaire du DSF :  
100 ans du DSF / Soirée des Bénévoles du 17/05/24. 
Pierre LAVALARD, responsable de la cellule du Centenaire présente les avancées liées à la soirée des Bénévoles du 
17/05/24. 
2 licenciés par club seront invités, une réponse sera obligatoire pour la participation. 
Une liste d’anciens dirigeants ayant œuvré pour le DSF a été établie afin de les convier au centenaire. 
Les invitations partiront le 15 avril 2024, retour souhaité pour le 03/05/24. 
Comme la saison passée, un tirage au sort se déroulera durant cette soirée. Nos partenaires sont déjà ou vont être 
sollicités. 
Un journal est en cours de réalisation, un cadeau souvenir à l’attention des participants est déjà commandé, et un 
nouveau partenariat entre 7.000€ et 9.000€ pour cette soirée des bénévoles reste à finaliser. 
 

• Finales des Coupes de la Somme :  
Pierre LAVALARD explique que nous avons reçu un avis négatif de l’Amiens SC pour l’organisation des Finales au Stade 
de la Licorne. 
La porte est donc ouverte pour trouver un lieu. Cette saison seront privilégiés les secteurs du Ponthieu et du Santerre. 
Les seules obligations en termes d’organisation sont avoir 4 vestiaires joueurs et 2 pour les arbitres ainsi que deux 
terrains praticables et classés (dont un en T5 minimum) 
 

• Courrier de M. HANOT, Observateur et réponse du Président de la CDTIS : 
Monsieur LECLERCQ Alain souhaite réagir aux différents courriers ou mails d’observateurs ou d’arbitres remettant en 
cause les installations des clubs du DSF, et par la même occasion le travail des membres de la CDTIS. 
Il fait donc lecture du mail qu’il a transmis au Président du DSF. 
Il regrette les menaces de ne pas faire jouer les rencontres de la part d’un officiel car ses vestiaires sont trop petits. La 
règlementation existante est scrupuleusement appliquée notamment en matière de sécurité. 
Il rappelle que la dimension d’un vestiaire arbitre est de 4m² s’il s’agit d’un équipement existant pour un terrain classé 
T5, donc pour l’ensemble des D1. 
Jean Christophe FAVEREAUX précise qu’il ne faut pas remettre en cause le travail de l’observateur, qu’il a juste mis en 
avant l’étroitesse du vestiaire, constat qu’il a jugé utile de faire remonter. 
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Le courrier est acté, cependant on ne peut obliger une mairie à réaliser des travaux, par contre la CDTIS, et le DSF, sont à 
la disposition des clubs pour les accompagner dans leur démarche et les orienter sur les différents financements 
existants.  
 
 

• Correspondances clubs : 
- ES VERS SUR SELLE : Mécontentement d’une décision régionale. 
Pris acte. 

 
- SC BOVES : Mécontentement d’une transcription de faits dans un PV. 
Il y a effectivement une ou deux erreurs de transcription dans le PV de la Commission, mais qui ne sont pas de 
nature à remettre en cause les attendus et sanctions prises. Il n’y aura pas d’additif pour modifier ledit PV. 

 
- CSA MONTIERES : Demande de recours gracieux suite à la mise en huis clos de l’ensemble des équipes du 

club hors Foot Animation jusqu’en fin de saison. 
Le Président Pascal TRANQUILLE explique aux membres avoir reçu les représentants du CSA MONTIERES en 

présence de Sylvie et Didier ainsi que M. Guillaume DUFLOT, Adjoint aux sports de la Métropole, le 20/03/24 au 

siège du DSF. 

Le club avait déjà formulé cette demande alors même que le club n’avait pas fait appel de la décision initiale. Il 

été d’ailleurs précisé dans la prise de rendez-vous que les sanctions disciplinaires ne pouvaient pas être remises 

en cause lors de cet entretien. 

Il tient également à noter qu’ils ont rencontré de jeunes dirigeants courtois et motivés et intéressés au devenir 

de leur club.  

Après lecture du courrier et rappel des faits le vote est proposé aux membres du CD :  

A l’unanimité des membres présents, il est décidé de ne pas suivre la requête du CSA MONTIERES et de s’en 

tenir aux décisions de la Commission de Discipline. 

 

- US CORBIE : Sollicitation de rendez-vous urgent un vendredi soir. 

Date du RDV fixée par convocation mail du 15/02/24 au 01/03/24, le club a sollicité un report car il manquait un 

membre et le Président, par mail le 24/02/24. L’entretien a été maintenu puisqu’un club ne se résume pas à 

deux dirigeants, et malheureusement seuls les représentants de la mairie de Corbie étaient présents. 

 

Divers 

 

• Tribunal administratif : 
 
Pascal TRANQUILLE rappelle aux membres que le DSF a deux dossiers en cours de traitement au Tribunal administratif. 
Afin de défendre les intérêts du DSF dans ces dossiers, il a eu un entretien avec Maître CHARTRELLE le 19/03/24, en 
compagnie du Directeur, afin de définir les contours et orientations du DSF sur ce genre de dossier.  
Il sera donc systématiquement demandé le remboursement des dépenses engagées ainsi que des dommages et intérêts 
afin d’équilibrer les frais avancés.  
 
 

Tour des commissions, parole aux membres 

 

Emmanuel BOISSIER, CTD PPF : 

Transmission du bilan technique par mail à l’ensemble des membres du CD : 
 

• PPF GARCONS 

 

U12G 
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L’évolution du parcours avec la mise en place du 1er tournoi d’équipes de secteur est une réussite. 
Plus de 120 jeunes observés ont participé à 2 tours de secteur, une ½ finale et finale. 
A noter : arbitrage des jeunes par les jeunes et organisation du carton vert. 
Une triangulaire U12G avec les sélections de l’ARTOIS et COTE D’OPALE sera proposée le lundi 22 avril avec une 
restauration offerte par le District. 
PROJET DE DEVELOPPEMENT : Une réflexion sur un concours d’habilité technique individuelle pour cette génération G 
et F sera mené par les membres de CT en fin de saison. 
 
U13G 

8 actions et plusieurs oppositions organisées dans la saison ont permis d’identifier et accompagner au mieux le groupe 
d’entrainement pour le concours d’entrée au Pôle espoirs de LIEVIN ; 
Ce concours s’est déroulé le samedi 23 mars. Un retour très satisfaisant de l’encadrement notamment sur le 
comportement et le jeu produit. 
Résultats : SOMME – ESCAUT : 0-1  / SOMME – ARTOIS : 3-2   / SOMME – COTE D’OPALE : 2 – 0. 
En attente de la liste pour la finale régionale du 13 avril. 
 
U14G 

Pas de finalité régionale pour cette génération mais un accompagnement pour la préparation de l’interdistricts U15G 
pour la saison prochaine. 
A noter : très bonne assiduité des joueurs sur l’ensemble des centres de perf proposés. 
 
U15G 

Prochaine échéance, le tournoi des sélections départementales le 22 mai. 
 

• PPF FEMININES 

 
U11F/U12F/U13F 

 L’interdistricts U13F aura lieu le 03 avril à LIEVIN. 
Pour les centres de perf féminin, la commission technique a décidé de proposer 2 sites (FLIXECOURT et ALBERT) pour 
réduire les temps de déplacement. 
Des oppositions contre l’ESCAUT (1-0), l’OISE (2-2), l’ARTOIS (0-1) et la COTE D’OPALE (2-2)  ont permis de valider le 
travail effectué depuis le début de la saison. 
 
U14F 

Bonne génération à suivre la saison prochaine pour l’interdistricts U15F. 
Une journée en mixité avec nos sélections garçons sera proposée. 
 
U15F 

Prochaine échéance, le tournoi des sélections départementales le 22 mai. 
 
 

• PPF FUTSAL 

 
L’interdistricts futsal U15 et U17 s’est déroulé en février à Méricourt avec un choix de l’encadrement de s’appuyer des 
jeunes licencié futsal ou doubles licenciés. Malgré des résultats difficiles, l’objectif étant de valoriser le travail spécifique 
réalisé par Teddy dans l’accompagnement des jeunes à profil à été atteint. 
Des oppositions contre 2 sélections de l’OISE le 25 avril permettront d’identifier les axes d’amélioration. 
Des centres de perf sont prévus sur la 2e semaine des vacances de PAQUES pour continuer l’accompagnement des 
jeunes ; 
 
Le championnat U13 FUTSAL se déroule bien.  
4 équipes ont validé leur participation au championnat régional 
ESC LONGUEAU – QCL SUD AMIENOIS – AMIENS ETOUVIE – DOULLENS CSA. 
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• PPF GB 

Toutes les actions proposées sont bien menées par la cellule GB avec une adhésion des jeunes GB du département. 
(Rentrée GB, rassemblement départemental, centres de perf, rassemblement de vacances.) 
Plus de 100 gb ont intégré les différents dispositifs. 
Une très grande satisfaction sur ce dossier piloté notamment par Marceau Petit, Stéphane Graindor et Julien Boxoen. 
 
Rappel important ; la 3e édition de la journée départementale des GB organisée le 15 mai au stade Delaporte. 
200 jeunes GB et les GB pros de l’ASC sont attendus. 
 
PROJET DE DEVELOPPEMENT : Mobilisation de nouveaux éducateurs intervenant sur nos actions rencontrant un fort 
succès 
Afin de maintenir une qualité pédagogique. 
Une sollicitation sera effectuée auprès des clubs. 
 

• SECTIONS SPORTIVES SCOLAIRES 

Les visites ont été réalisées dans les différents établissements (à l’exception du collège de Ponthieu à ABBEVILLE). 
Une réunion est prévue en fin de saison avec Mr Drual (UNSS) pour trouver des solutions dans la programmation et 
coordination des actions techniques (limiter les conflits de dates). 

- Le collège Béranger de PERONNE 
o Formation d’éducateurs pour 12 élèves de 3e (CFI U10-U13) 
o Présentation d’une production dynamique dans le cadre du dispositif « footbal for school » 

- Le collège Louise Michel de ROYE 
o Propose une co-animation d’une activité lors de la semaine olympique le 04 avril. 

- Le collège Edouard Lucas  
o Propose une animation dans les écoles primaires de son secteur le 15 avril. 

 

• FORMATIONS DES EDUCATEURS 

 
- Peu d’inscrits sur les AF. (pb nationale). 

 
- Tous les CFI sont complets. 

o Problématique des sessions du samedi (disponibilité des jeunes, club house terrain etc..) 
 
Suite à cette 1ère année expérimentale, une réflexion sera menée par la cellule Formation pour continuer d’optimiser 
l’offre de formation. (Quelques pistes sont à l’étude pour la saison prochaine). 
 
Grande satisfaction concernant l’accueil des clubs. La stratégie de délocalisation dans les secteurs santerre, ponthieu et 
vimeu est une réussite et sera maintenue en complément d’un renforcement de l’offre sur le secteur amiénois. 
 
Un appel aux clubs pour l’accueil des formations CFI saison 24/25 sera effectué en juin afin de finaliser le calendrier. 
 
Pour les DF ; une session coach jeunes vient d’ouvrir cette saison à la faculté des sports. 
23 étudiants participant. 
 
Pour les formations spécifiques futsal et gardiens de but, il est rappelé qu’il n’est obligatoire d’avoir une expérience 
dans le domaine. 
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BILAN DES ACTIONS TECHNIQUES REALISEES (TRIMESTRE) 

JANVIER 2024 FEVRIER 2024 MARS 2024 
 
Samedi 06 : 
CFI SENIORS (J1) à DOULLENS 
 
Mardi 09 : 
Certification CFF3 avec les élèves du 
PEFA 
 
Mercredi 10 : 
Certifications CFF1 et 2 à CAMON 
 
Samedi 13 :  
1er tour festival pitch U13  
 
Mardi 16 : 
Soirée futnet et foot en marchand à 
Teams 5. 
 
Mercredi 24 : 
Centre de perf U14G à Amiens Porto 
16H + opposition avec l’AMIENS SC 
Finale dep U13G à CAMON 
 
Samedi 27 : 
CFI U6/U9 (J2)  à Amiens OL. 
CFI SENIORS (J2) à DOULLENS 
 
Dimanche 28 : 
 FINALE FOOT ASSOCIE U13F / U16F. 
 
Mercredi 31 : 
½ FINALES TOURNOI DE SECTEUR U12G 
à Amiens Porto. 14H. 
 

Lundi 05 : 
Soirée futnet et foot en marchand à 
Teams 5. 
 
Mercredi 07 : 
Centre de perf U14G à Amiens porto 
16H 
 
Jeudi 08 : 
Centre de perf GB à Salouël 18H15 
 
Mercredi 14 : 
Rassemblement féminin (cdp) U12F / 
U13F (lieu à définir) 
Interdistricts futsal U15 et U17 
Centre de perf U13G à CAMON 
 
Samedi 17 : 
Rassemblement féminin U6 à U9 à 
Teams5 (matin) 
 
Mercredi 21 : 
Opposition sélections ESCAUT à ALBERT 
U13G : 2 – 3  
 U13F : 1-0 et 1-2 
 
Jeudi 22 : 
Centre de perf GB à Salouël 18H15 
 
Samedi 24 : FINALES FOOT ASSOCIE 
U13/U15/18 seniors G et F. 
à Abbeville 
 
Lundi 26 : 
Centre de perf U13 futsal (journée) à 
CONTY. 
 
Mardi 27 : 
Centre de perf U15 futsal (journée) à 
CONTY. 
 
Mercredi 28 : 
Triangulaire U13G SOMME / ARTOIS / 
CO à Berck. 
SOMME / ARTOIS : 2 -0 
SOMME / CO : 0 -0 
Rassemblement GB U10/U11 à Salouël 
10H. 

Vendredi 1er : 
CFI U14/U19 à ROYE (J1) 
CFI U10/U13 à FRIVILLE ESC (J1) 
 
Mardi 05 : 
Opposition U13F / sélection OISE à 
AMIENS. 2-2 
 
Mercredi 06 : 
Journée dep. U13G + oppo ASC 
U13G 1 / ASC : 0 -1 U13G 2 / ASC / 0 -3 
 
Samedi 09 : 
2e tour festival pitch U13 
 
Lundi 11 : 
Rattrapage certification cff2 staps  
 
Mercredi 13 : 
Opposition sélection OISE à  
Grandvilliers U14G 3-6 
 
Samedi 16 : 
CFI U10/U13 à Monchy Lagache (J1) 
 
Lundi 18 : 
FINALE FOOT EN MARCHAND  
 

Mardi 19 : 
Formation CFI U10-U13 pour les élèves 
de 3e de la section Béranger de 
Péronne. 
 

Mercredi 20 : 
FINALE TOURNOI U12G à AMIENS 
10 équipes présentes (123 joueurs) 
 

Samedi 23 : 
½ FINALE REGIONALE U13G concours 
entrée au POLE ESPOIRS LIEVIN 
SOMME/ARTOIS/CO/ ESCAUT. 
SOMME – ESCAUT : 0-1 
SOMME – ARTOIS : 3-2 
SOMME – COTE D’OPALE : 2-0 
 

Mardi 26 : 
Centre de perf féminin à FLIXECOURT 
18 joueuses présentes 
 

Mercredi 27 : 
Centre de perf U14G à Amiens porto 
16H 
Centre de perf féminin à Albert 
 
 

Jeudi 28 :  
Centre de perf GB à Salouël 18H15 
 

Samedi 30 : 
CFI U14/U19 à ROYE (J2) 
CFI U10/U13 à FRIVILLE ESC (J2) 
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PREVISIONNEL AGENDA TECHNIQUE (TRIMESTRE) 
 

AVRIL 2024 MAI 2024 JUIN 2024 
Lundi  1er : 
JOURNEE FEMININES à Clairefontaine 
 
Mercredi 03 : 
Interdistricts U13F à LIEVIN 
 

Jeudi 04 : animation au collège Louise 
Michel ROYE semaine OLYMPIQUE 
 
Samedi 06 : 
Finale dep festival pitch 
 

Lundi 08 et Mardi 09 : 
Certification DF COACH JEUNES STAPS 
 

Samedi 13 : 
CFI U10-U13 à MONCHY LAGACHE (J2) 
 

Lundi 15 : 
Animation foot FMS Collège E. LUCAS 
AMIENS 
Réunion technique préparation journée 
GB au stade delaporte 
 

Mardi 16 : 
Formation CFI  U10-U13 J2 à 
destination des élèves de 3e de la 
section Beranger de Péronne. 
Centre de perf féminin à Flixecourt 
 
Mercredi 17 : 
Centre de perf U12G 
 
Jeudi 18 : 
Centre de perf GB à Salouel 
 
Samedi 20 
Rassemblement féminin U6 à U11F 
 
Lundi 22 : 
TRIANGULAIRE U12G et U12F 
SOMME / ARTOIS / COTE D’OPALE 
AMIENS FAC 
 
Mercredi 24 : 
JOURNEE DEPARTEMENTALE MIXITE 
U12G / U13G / U12F / U13F 
 
Jeudi 25 : 
Opposition U13G FUTSAL 
SOMME / OISE à POIX DE PICARDIE 
 
Vendredi 26 : 
Opposition U14G (matin)  et U14F (am) 
SOMME / ESCAUT à AMIENS FAC 
 
Lundi 29 et mardi 30 : 
Centre de perf futsal U15 à Conty 
 

Jeudi 02 et vendredi 03 : 
Centre de perf U13G FUTSAL  lieu ? 
 
Samedi 04 et dimanche 05 :  
FINALE REGIONALE PITCH 
 
Lundi 13 : 
Visio préparation de la journée GB 
 
Mercredi 15 : 
JOURNEE DEPARTEMENTALE DES GB 
3e édition  
A AMIENS OL. Stade Delaporte. 
 
Jeudi 16 : 
Centre de perf GB à Salouel 
 
Mercredi 22 : 
TOURNOI DES SELECTIONS DEP. Foot5 
U12 à U15 G et F en mixité. 
A TEAMS5 AMIENS 
 
 

Samedi 1er : 
JND U7 
 
Mercredi 05 : 
JOURNEE DES SECTIONS SPORTIVES 
SCOLAIRES à CAMON 
 
Jeudi 06 : 
Centre de perf GB à Salouël 
 
Samedi 08 : 
JND U9 
FESTIVAL U11 
 
Lundi 17 : 
REUNION TECHNIQUE  
Bilan saison 23/24 
Projection 24/25 
 
Mercredi 19 : 
Tournoi Beach soccer à Cayeux s. mer 
 
Mercredi 26 : 
Journée à SAMARA 
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Observations générales : 
 
Satisfaction concernant : 
 

- Le respect de la programmation des différentes actions techniques avec notamment : 
o L’implication des clubs pour l’accueil régulier. 
o L’aide des clubs et de la faculté des sports possédant un terrain synthétique sur la période 

hivernale. 
- L’implication des clubs sur la mise à disposition des jeunes et intervenants sur les différentes actions 

techniques. 
 
A souligner également le comportement irréprochable sur et en dehors du terrain des joueurs et joueuses 
représentant les sélections départementales et groupes d’entrainement sur les rassemblements régionaux. 

 

Aurélien HAMEL, Discipline :  

La commission gère des dossiers de plus en plus importants avec des multiplications de fractures chez les jeunes, des 

comportements inappropriés des « Educateurs », des actes verbaux et violences physiques chez les seniors. 

Il se dit très inquiet de l’évolution de la violence des actes répréhensibles que la commission traite. 

 

Alain LECLERCQ, CDTIS : 

Quelques terrains étaient en souffrance de classement, le nécessaire a été réalisé par Régis et Mickaël qu’ils remercient 

car ils ont été très réactifs. 

Pour la saison prochaine, il souhaite travailler de concert avec la commission des Championnats pour obtenir la liste des 

terrains qui sont susceptibles d’être utilisés par les clubs. Cela permettra de travailler en amont sans attendre les 

directives de la CRTIS et ainsi ne pas mettre les clubs dans l’embarras. 

 

Jean Christophe FAVEREAUX, CAS :  

70 nouveaux arbitres ont été formés cette saison, c’est un record. Ce qui permet aujourd’hui de dépasser les 300 

arbitres au sein de notre district, ce qui n’était plus arrivé depuis de nombreuses années. 

Une augmentation également dans le contingent des arbitres futsal, ils so aujourd’hui 32, contre 20 en début de saison. 

Une formation spécifique de 12 arbitres ‘est déroulée cette saison. 

 

Joël LEVECQUE, Discipline :  

Il souhaite soulever à nouveau le problème des erreurs de saisie concernant les sanctions administratives sur les FMI. 

Il est rappelé la position affirmée du Comité Directeur lors de la réunion du 13/01/24 : 

- « les sanctions administratives saisies et enregistrées seront définitives dès lors que les clubs auront 

contresigné la FMI » 

Voir ci-après les modalités déjà rappelées pour le contrôle d’une FMI avant signature : 
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Avant de signer la FMI : cliquer sur l’onglet Rencontre, ce qui permettra de vérifier le résultat de la rencontre. 

 

En cliquant sur Composition, vous pourrez vérifier à nouveau les joueurs ainsi que leur numéro attribuer sur la tablette. 

Ce qui vous permettra d’éviter de vous tromper de joueur au niveau des sanctions administratives. 

Signatures et contrôle
d après match 

Signatures et contrôle
d après match 
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L’onglet Faits de jeu vous indiquera les sanctions administratives, et vous pourrez ainsi alerter l’arbitre en cas d’erreur 

de sa part. 

 

Vous pourrez sur la même page également vérifier les changements ainsi que les blessures. 

Signatures et contrôle
d après match 

Signatures d après match 
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Une fois toute ces pages validées, vous pourrez ensuite prendre connaissance à nouveau des réserves d’avant match, 

techniques et observations d’après match. 

Si aucune erreur n’est constatée, vous pourrez ainsi signer la FMI en toute connaissance des informations liées à la FMI. 

En cas d’absence de signature, de l’un ou l’autre club, il faut cocher Equipe Absente et cela permettra à l’arbitre de 

clôturer la FMI. 

 

Mickaël SELLIER :  

Il souhaite que soit rappelé les conditions des huis clos et la responsabilité qui incombe aux clubs. 

Il a en effet dû participer, en tant que délégué du DSF, à la gestion d’un huis clos, alors que ce n’est pas de son ressort ni 

de celui des arbitres. 

Un mail de rappel sera transmis prochainement aux clubs concernés. 

 

Pascal TRANQUILLE, Ethique : 

La Commission a un dossier en attente. 

Sans réponse de l’accusatrice aux sollicitations de la Commission, il propose de classer le dossier sans suite. 

Il précise aux membres que nous sommes à 24.308 licenciés. 

 

 

Prochain Bureau le 17/04/24 à 18h00  

Prochain Comité Directeur le 04/06/24 à 18h15 

 

 

Signatures et contrôle
d après match 


